

## **ESTRUCTURA DE COSTES**

Para empezar nuestro proyecto se necesitará mucha inversión y muchos trabajadores, pero si tenemos en cuenta que todos los trabajos así de elaborados conllevan estos esfuerzos, podemos permitirnos uno así por el medio ambiente.

El coste de un mecánico para realizar un coche eléctrico ronda los 10 mil euros, pero los materiales como tal son bastante caros, llegando a 15-20 mil euros por cada coche; por ello, el gasto de este proyecto sería tan elevado.

Aun con el alto coste, esperamos conseguir muchos socios, por lo que el sueldo fijo de nuestros grandes trabajadores sería de mínimo 1700 hasta 2700 €, dependiendo del puesto que tengas en la empresa.

Para garantizar que todo el mundo conozca nuestro producto, pagaremos patrocinadores que nos ayuden a dar a conocer nuestro proyecto. Para tener una forma de compra virtualizada y tener anuncios online, tendremos una página web, por lo que tendremos que pagar servidores para mantenerla.